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menos foi a informação que nos passaram. - e não encontrou 
esse material envenenado. A prefeitura procedeu a uma limpeza 
dos locais.

Por que estou dizendo isso? Todos sabem que temos aqui 
na Casa colegas que são, vamos dizer assim, os apoiadores, as 
referências de proteção à causa animal. Eu não estou querendo 
tirar a bandeira de ninguém, de maneira nenhuma, mas uma 
coisa é não ser uma parlamentar conhecida como uma prote-
tora da causa animal, outra coisa é a gente calar ou se omitir 
diante de uma deliberada maldade.

Então, você pegar ração, misturar com veneno e ir ao 
ambiente onde os cachorrinhos costumam brincar, costumam 
ir para fazer xixi, inclusive para não fazer na porta dos outros, e 
colocar para esses animais comerem, aí é deliberada maldade.

Então, eu queria colocar o gabinete à disposição para 
eventuais denúncias, eventuais reclamações, porque nós vamos, 
sim, oficiar os órgãos competentes, nós vamos nos manifestar 
porque é não ter nenhum coração.

Inclusive, me parece muito questionável que prédios, para 
evitar que os cães subam no jardim, coloquem plaquinhas 
dizendo que tem veneno, porque o dono do cachorro pode se 
distrair, pode ser um cachorro que não tem dono que suba, 
então isso também é envenenar de maneira deliberada.

Então, peço, é óbvio, sempre, responsabilidade de quem 
tem seu cachorro, seu gato - alguns têm até porquinhos de esti-
mação -, peço cuidado, que recolham o cocô, evitem que façam 
xixi na porta dos outros. Tudo isso eu peço e acho que é uma 
questão de convivência social.

Por outro lado, peço também o mínimo de humanidade por 
parte de quem se diz humano, não atacando deliberadamente 
os animais. Inclusive, hoje, a pena para esse tipo de ação é uma 
pena altíssima. É uma pena altíssima! Aí não tem dúvida: se 
alguém mistura veneno e dá para o cachorro comer, não tem 
dúvida de que esse alguém quer que o cachorro morra.

Então, quero colocar o gabinete à disposição e até já 
destaco que pode ser a assessora Maria Lúcia que venha a ser 
procurada para receber qualquer tipo de notícia nesse sentido. 
Nós vamos buscar a atuação dos órgãos competentes. Então, 
esse é o primeiro ponto.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Coronel Telhada.
* * *
O segundo ponto: eu tenho recebido algumas reclamações 

no gabinete de pessoas que vão, fazem a sua consulta, ficam 
na fila do exame e, às vezes, conseguem um recurso para fazer 
o exame particular. Quando voltam com o exame, o médico do 
SUS não aceita o exame, por ter sido particular, e manda a pes-
soa para a fila de novo do exame pela rede pública.

O que acontece? A pessoa não consegue dar andamento 
no seu caso, perde o recurso que gastou para fazer o exame no 
particular e traz prejuízo para o setor público, porque vai entrar 
em uma fila para fazer exame pelo público.

Então, estou levantando as normas referentes a essa situa-
ção para que possamos conversar com o secretário de Saúde a 
respeito de medidas para otimizar essa fila. Eu sei que muitos 
podem pensar assim: “Mas para quem consegue fazer o exame 
privado vai passar na frente, vai prejudicar quem não conse-
gue”. Por outro lado, quem faz o exame no privado libera lugar 
para fazer andar a fila daquele que não tem condição de pagar 
o exame.

Então é um assunto complexo - eu sei que é complexo - 
mas estamos, eu e meus assessores, debruçados sobre ele e 
vamos buscar caminhos para otimizar essas filas que não têm 
fim no sistema público de saúde no estado de São Paulo.

Muito obrigada, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Obrigado, 

Sra. Deputada. A próxima deputada é a Sra. Deputada Leticia 
Aguiar.

A SRA. LETICIA AGUIAR - PP - Obrigada, Sr. Presidente. 
Cumprimento V. Exa., todos os colegas, todos que nos acom-
panham aqui pela galeria e todos que nos acompanham pela 
Rede Alesp.

Hoje, na volta do recesso parlamentar, tenho alguns assun-
tos para tratar. Estamos aqui trabalhando, mas preciso falar de 
algo muito sério e muito importante, a respeito de liberdade de 
expressão.

A minha rede social, o meu Facebook, foi hackeado há 
aproximadamente 15 dias e a plataforma do Facebook que 
oferta esse serviço para os seus clientes, não tem solucionado 
o problema.

O meu Facebook foi hackeado com 275 mil seguidores, 
pessoas que acompanham o trabalho desta parlamentar, as 
ações do nosso mandato e tudo que tenho divulgado através 
das redes sociais, que inclusive, é um veículo importante de 
prestação de contas.

E, mesmo a gente tendo apresentado toda a documentação 
solicitada, o Facebook não retomou a minha página, a página 
que é minha, que é página verificada, que é de uma autoridade 
parlamentar de Estado.

Então, deixo registrada a minha revolta, a minha indig-
nação. Como uma plataforma que oferece esse serviço no 
Brasil não tem atendido com segurança os seus usuários e os 
consumidores?

Esta Casa tem uma Comissão de Defesa dos Direitos do 
Consumidor, da qual eu fiz parte durante muito tempo. Nós 
vamos acionar a Casa também para que o Facebook Brasil seja 
acionado. Eu peço, Sra. Presidente, que a minha fala hoje aqui 
seja enviada para a Diretoria, para a Presidência do Facebook 
Brasil para que, com urgência, essa página volte ao ar e a 
gente possa continuar a prestação de contas do serviço desta 
deputada.

Agora eu quero falar um pouco de Brasil, falar um pouco 
do governo Bolsonaro. Você que acompanha o Brasil, você que 
torce pelo Brasil, que é um brasileiro otimista, você que tem 
acompanhado um governo sério como o governo do presidente 
Jair Bolsonaro, essa informação é importante para você.

Divulgue, compartilhe e mostre para seus amigos. Será que as 
pessoas sabem o que é deflação? Deflação é o contrário da infla-
ção. Ela ocorre quando os preços da Economia começam a cair.

Inflação é quando os preços começam a subir e a deflação 
é a queda dos preços da Economia. O IPS, Índice de Preços ao 
Consumidor Semanal, registrou a deflação, ou seja, queda de 
-1,19% agora no mês de julho.

O que isso demonstra a você que é consumidor? Que existe 
um governo sério, que existe uma política séria econômica 
do nosso ministro Paulo Guedes, que tem um presidente da 
República cuidando realmente do Brasil para que esses índices 
caiam e que a Economia volte a acontecer no Brasil, como tem 
acontecido mesmo diante de uma pandemia, onde teve aquela 
ditadura do “fecha tudo”.

O nosso presidente Jair Bolsonaro, ao contrário do que 
estava sendo feito no mundo, deixou muito clara a sua posição 
ao permitir que as pessoas tivessem o direito de trabalhar, de 
buscar o seu sustento e esses índices são o resultado, são a 
prova disso. Então, parabéns ao ministro Paulo Guedes, ao pre-
sidente Jair Bolsonaro, pelas ações efetivas e econômicas para o 
nosso país com a queda dos preços, que é a deflação.

Também houve queda no desemprego. Essa é uma infor-
mação importante, divulgue isso. Isso a imprensa, a grande 
imprensa não vai falar, mas a gente fala aqui e a gente conta 
com a sua força para divulgar. Desemprego em queda. Dados 
divulgados pelo IBGE mostram a queda nos índices de desem-
prego: 9,3%, a menor dos últimos sete anos.

Mesmo diante de uma crise mundial, pandemia, fecha-
-tudo, governos ditatoriais, conseguimos saldo positivo: aumen-
to na criação de empregos. Só neste ano de 2022, o saldo é de 
1,3 milhão de novos empregos gerados, e isso é política séria 
do presidente Jair Bolsonaro.

* * *
- Assume a Presidência a Sra. Janaína Paschoal.
* * *

bastante aqui no ano passado sobre a questão dos moradores 
em situação de rua, sobre a questão de moradia, os projetos 
de moradia, que ficaram aqui sete sessões para poderem ser 
aprovados, a gente não estava falando à toa.

Eu acho que esses projetos de moradia têm que ser, de 
fato, populares. E também eu acho muito injusto, uma covardia, 
colocar as pessoas em situação de rua morando perto de lixão. 
Acho que não tem nada a ver, melhor não fazer nada.

Muito obrigada, Sr. Presidente, era só isso. A gente já chega 
na primeira intervenção nossa...

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Só isso, Sra. 
Deputada?

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - Só isso. Vão acontecer 
mais coisas, mas hoje é só isso.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Obrigado, 
querida. A senhora sabe o carinho que eu tenho por V. Exa., é 
sempre um prazer ouvi-la. Muito obrigado, Sra. Deputada.

Eu solicito à deputada Leticia Aguiar, que está sendo efu-
sivamente cumprimentada pela deputada Janaina Paschoal. 
Leticia, você pode assumir, por gentileza, para que eu possa 
fazer uso da palavra? Depois de mim, a Janaina e depois a 
deputada Leticia. Ok?

* * *
- Assume a Presidência a Sra. Leticia Aguiar.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - LETICIA AGUIAR - PP - Seguindo a 

ordem dos oradores inscritos, chamo à tribuna o nobre deputa-
do Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Obrigado, Sra. Presidente, 
Sra. Deputada Leticia Aguiar e Sra. Deputada Janaina Paschoal, 
aos demais assessores e funcionários aqui presentes, senhoras 
e senhores policiais militares aqui presentes e a todos que nos 
assistem pela Rede Alesp.

Hoje, Pequeno Expediente do dia 2 de Agosto, terça-feira, 
estamos novamente na tribuna aqui mais uma vez. Quero sau-
dar a todos. Dizer que estamos aí diariamente na batalha.

Senhora Presidente, quero começar com um assunto que 
está rodando hoje no WhatsApp e é até motivo aí de efusivos 
cumprimentos por parte da categoria policial militar. Um proje-
to que está na Câmara dos Deputados que fala sobre a Câmara 
acelerar um projeto que retira poder dos governadores sobre a 
polícia militar.

É o seguinte: é um plano que prevê a escolha do Comando 
por lista tríplice, mandado de 2 anos e autonomia orçamentária. 
Sabe o que eu acho gozado, deputada Janaína e deputada Letí-
cia, quando as coisas vêm de Brasília todo mundo fica efusivo: 
“Ai, que legal, olha, ainda bem que o pessoal pensou nisso. 
Como o pessoal é rápido.”.

E a gente é muito criticado aqui, principalmente pela cate-
goria dos policiais militares, porque nós não damos aumento 
para a polícia. E a crítica é muito grande, como se a gente 
tivesse o poder de dar aumento. Como eu gostaria de poder 
dar aumento para categorias aqui: polícia, professores, médi-
cos, enfermeiras, todos aqueles que estão aí batalhando pela 
população.

Todo mundo sabe que não podemos dar aumento, mas fica 
todo mundo cobrando isso da gente. Hipocrisia, não é? Canalhi-
ce. Acho que é canalhice, porque as pessoas, ainda mais nessa 
época de campanha, todo mundo quer ser candidato e não tem 
missão, não tem serviço para mostrar, então ficam apontando o 
dedo e falando besteira para a gente.

E hoje esse assunto... Põe de novo, por favor, Wagner, está 
rodando na internet esse projeto que está na Câmara, falando 
da lista tríplice. Só que eu queria trazer a todos aqui que esse 
projeto já existe aqui na Assembleia Legislativa de São Paulo 
desde 2015. Só que ninguém se interessou quando nós fizemos 
aqui.

Aliás, quando eu fiz ainda fui motivo de crítica, “imagina 
lista tríplice para comandar a Polícia Militar”. E tem outro, do 
deputado Olim, que é lista tríplice para a Polícia Civil. Então eu 
tenho aqui a PEC nº 12, de 2015, instituindo o seguinte:

“À Polícia Militar, órgão permanente, incumbe, além das 
atribuições definidas em lei, a polícia ostensiva e a preservação 
da ordem pública.

§1º O comandante-geral da Polícia Militar será nomeado 
para mandato bienal, permitida reeleição, pelo governador do 
estado, dentre oficiais da ativa, ocupantes do último posto do 
Quadro de Oficiais Policiais Militares, por sua livre escolha indi-
cados em lista tríplice resultante de sufrágio pelos integrantes 
do posto de Coronel da Polícia Militar, devendo fazer declara-
ção pública de bens no ato da posse e de sua exoneração.”

Ou seja, a Câmara dos Deputados está simplesmente 
copiando uma PEC que nós fizemos em 2015. Para quem tiver 
dúvida, é só entrar no site da Assembleia Legislativa e procurar 
a PEC nº 12, de 2015, mas é como eu falo, quando a gente faz, 
senhores policiais militares, que nos cobram tantas providên-
cias, ninguém se interessa em comentar.

Aliás, quando a gente fala ainda falam “Ah, ele só vê o 
lado dos oficiais, ele só vê o lado dos praças”. As críticas são 
constantes, então é interessante que ninguém acompanha o 
nosso serviço dentro dos quadros policiais e nos criticam inde-
vidamente. Se ao menos prestassem um pouquinho de serviço e 
fossem consultar as nossas leis.

Para quem não sabe, senhoras e senhores que nos assis-
tem, só nesta Casa, em dois mandatos, oito anos de serviço, nós 
já temos 30 leis de nossa autoria ou coautoria, 30 leis em dois 
mandatos, 7 anos de mandato até o presente momento.

Mas sobre isso ninguém se interessa, porque a turma quer 
mesmo é barulho, a turma quer mesmo é xingar, a turma quer 
vilipendiar, falar besteira, xingar a mãe de um, xingar a mãe 
de outro, resultado mesmo nenhum, só xingo. Só que o nosso 
trabalho é um trabalho de resultado, não é um trabalho de 
xingamento.

Para fechar, Sra. Presidente, eu queria dizer que ontem nós 
estivemos aqui no obelisco do Ibirapuera em apoio e homena-
gem ao Instituto de História Militar. Eu e o capitão Telhada, meu 
filho, fomos homenageados, recebemos a medalha dos 200 
anos da independência do Brasil.

Quero agradecer ao Sr. Roberto Tormim, presidente do Ins-
tituto Histórico Militar, ao Sr. Marcelo Kovacs e a todos aqueles 
que nos indicaram para a referida homenagem. Muito obrigado.

E hoje pela manhã estivemos na cidade de Valinhos, onde 
participamos de uma palestra junto aos homens e mulheres que 
trabalham na segurança, no Bombeiro Civil, em administração 
de um shopping da região, junto com meu filho, Capitão Telha-
da, e o tenente Farina. Agradeço a todos que nos acompanha-
ram, fomos muito bem recebidos por lá.

Obrigado pela atenção e contem com o nosso serviço aqui 
na Assembleia Legislativa.

Muito obrigado, Sra. Presidente.
A SRA. PRESIDENTE - LETICIA AGUIAR - PP - Obrigada, 

nobre deputado Coronel Telhada. Seguindo a ordem dos orado-
res inscritos, chamo à tribuna a nobre colega, deputada Janaina 
Paschoal, para uso da palavra, tem o tempo regimental de cinco 
minutos.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PRTB - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Obrigada, Sra. Presidente. Cumprimento V. Exa. e 
todos os colegas aqui presentes. Trago alguns temas importan-
tes para reflexão na nossa tarde de hoje.

Seja por meio da imprensa, seja por reclamações diretas, 
recebi a informação de que cachorros teriam sido envenena-
dos nos “cachorródromos” aqui dos arredores da Assembleia. 
Teriam efetivamente colocado comida com veneno, ração com 
veneno, e alguns cãezinhos até vieram a óbito.

Entramos em contato com a prefeitura, que também rece-
beu essas notícias. Disse ter feito uma verificação nos locais e 
não ter logrado êxito em encontrar o material envenenado.

Isso significa que não tenha acontecido? Não, pode ser que 
algum cão já tenha comido, pode ser que alguém, com medo, 
tenha retirado, mas a prefeitura fez uma verificação - pelo 
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69ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA, LETICIA AGUIAR 
                    e JANAINA PASCHOAL

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca os Srs. 
Deputados para sessão extraordinária, hoje às 16 horas e 
30 minutos.
2 - LECI BRANDÃO
Por inscrição, faz pronunciamento.
3 - LETICIA AGUIAR
Assume a Presidência.
4 - CORONEL TELHADA
Por inscrição, faz pronunciamento.
5 - JANAINA PASCHOAL
Por inscrição, faz pronunciamento.
6 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
7 - LETICIA AGUIAR
Por inscrição, faz pronunciamento.
8 - JANAINA PASCHOAL
Assume a Presidência.
9 - ENIO LULA TATTO
Por inscrição, faz pronunciamento.
10 - PRESIDENTE JANAINA PASCHOAL
Endossa o discurso do deputado Enio Lula Tatto.
11 - CARLOS GIANNAZI
Por inscrição, faz pronunciamento.
12 - PRESIDENTE JANAINA PASCHOAL
Comenta a fala do deputado Carlos Giannazi.
13 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, faz pronunciamento.
14 - CONTE LOPES
Por inscrição, faz pronunciamento.
15 - DOUGLAS GARCIA
Por inscrição, faz pronunciamento.
GRANDE EXPEDIENTE
16 - CARLOS GIANNAZI
Por inscrição, faz pronunciamento.
17 - CONTE LOPES
Por inscrição, faz pronunciamento.
18 - CONTE LOPES
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
19 - PRESIDENTE JANAINA PASCHOAL
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 03/08, à hora regimental, sem Ordem do Dia. 
Lembra a realização da sessão extraordinária, hoje às 
16h30min. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 
Telhada.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Pre-
sidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e recebe 
o expediente na data de hoje, dia 2 de agosto de 2022, uma 
terça-feira.

Antes de abrir o Pequeno Expediente, eu quero fazer uma 
convocação. Pessoal da PM que está visitando a gente, são de 
algum batalhão? São de onde? (Vozes fora do microfone.) Do 
24ª, de São João da Boa Vista, é isso? Sejam bem-vindos. É um 
prazer receber os senhores e as senhoras aqui, viu?

Fiquem à vontade. Qualquer dúvida, o nosso gabinete está 
à disposição também. Contem conosco, é um prazer recebê-los. 
Um abraço a todos os amigos de São João da Boa Vista, ok? 
Obrigado.

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, 
inciso I, do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma 
sessão extraordinária a realizar-se hoje, às 16 horas e 30 
minutos, ou 10 minutos após o término da presente sessão, 
em cumprimento ao interstício mínimo previsto no § 3º, Art. 
100, do Regimento Interno, com a finalidade de ser apreciada a 
seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 32ª Sessão Extraordinária foi 

publicada no D.O. de 03/08/2022.
* * *
Isso aqui é bom passar, porque os nossos funcionários 

estão no aguardo desse PR. Vamos lá então para o Pequeno 
Expediente. Pequeno Expediente, dia 2 de agosto, seguintes 
deputados inscritos. Deputado Delegado Olim. (Pausa.) Deputa-
do Ricardo Mellão. (Pausa.)

Deputada Janaina. Vai falar já ou quer falar na próxima? 
(Voz fora do microfone.) Na próxima. Ela está presente, mas 
falará em seguida. Deputada Edna Macedo. (Pausa.) Deputado 
Marcio Nakashima. (Pausa.)

Deputado Dr. Jorge do Carmo. (Pausa.) Deputado Paulo Fio-
rilo. (Pausa.) Deputado Tenente Nascimento. (Pausa.) Deputado 
Major Mecca. (Pausa.) Deputado Adalberto Freitas. (Pausa.) 
Deputado Carlos Giannazi. (Pausa.) Deputada Analice Fernan-
des. (Pausa.) Deputado Coronel Telhada. Eu falarei em seguida 
também. Deputado Enio Tatto. (Pausa.) Deputado Conte Lopes. 
(Pausa.) Deputada Dra. Damaris Moura. (Pausa.) Deputado Gil 
Diniz. (Pausa.) Deputado Castello Branco. (Pausa.)

Pela Lista Suplementar, deputado Carlos Giannazi. (Pausa.) 
Deputado Sargento Neri. (Pausa.) Deputado Delegado Olim. 
(Pausa.) Deputada Adriana Borgo. (Pausa.) Deputada Márcia 
Lia. (Pausa.) Deputado Coronel Nishikawa. (Pausa.) Deputada 
Leci Brandão. Vossa Excelência tem o tempo regimental, Sra. 
Deputada.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Excelentíssimo Sr. Presidente, Coronel Telhada, Sras. 
Deputadas e Srs. Deputados, funcionários desta Casa, público 
que nos assiste pela nossa TV Alesp.

Sr. Presidente, no último dia 27 de julho começaram a 
ser instaladas as primeiras das 350 casas modulares da Vila 
Reencontro, que são destinadas à população em situação de 
rua. Muito bem.

Porém, hoje, uma matéria trazida pela imprensa aponta 
uma questão grave. E que deve ser investigada e fiscalizada, 
sobre a qual a Prefeitura de São Paulo deve esclarecimentos. 
Segundo a matéria do jornal “Folha de São Paulo”, a Vila Reen-
contro está sendo instalada em um terreno ao lado de uma 
estação de tratamento de lixo, com o solo contaminado.

Isso é muito grave. O acolhimento da população em situa-
ção de rua tem que ocorrer em um espaço digno de todas e de 
todos. Essa situação se torna ainda mais grave diante de dados 
- porque também trazem, pela imprensa de hoje – que apontam 
que o número de crianças e adolescentes vivendo em situação 
de rua na Capital paulista é quase quatro mil.

Precisamos de políticas públicas sérias e urgentes para 
atender a população em situação de rua e também projetos de 
moradia que sejam, de fato, populares. Quando a gente lutou 

vendo o não recebimento de mercadorias adquiridas da referida 
empresa.

Item 5 - Requerimento nº 021, de 2021, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, solicitando que 
se faça convite ao administrador da empresa Gol Linhas Aéreas 
Inteligentes S.A., Sr. Paulo Sergio Kakinoff, ou, na impossibili-
dade de sua presença, ao vice-presidente ou a diretor sênior, 
para informar e esclarecer sobre oferta e compra de bilhetes 
aéreos, alterações de horários e cancelamentos de voos pela 
companhia, frente às inúmeras reclamações dos consumidores 
quanto à falta de observância das regras estabelecidas na legis-
lação consumerista e em especial a atinente aos reembolsos 
e ao suporte ao passageiro com necessidade de assistência 
especial - PNAE.

Item 6 - Requerimento nº 022, de 2021, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, solicitando que 
se faça convite ao Presidente da empresa TAM Linhas Aéreas 
S.A., Sr. Jerome Paul Jacques Cadier, ou, na impossibilidade de 
sua presença, ao vice-presidente ou a diretor sênior, para infor-
mar e esclarecer sobre oferta e compra de bilhetes aéreos, alte-
rações de horários e cancelamentos de voos pela companhia, 
frente às inúmeras reclamações dos consumidores quanto à 
falta de observância das regras estabelecidas na legislação con-
sumerista e em especial a atinente aos reembolsos e ao suporte 
ao passageiro com necessidade de assistência especial - PNAE.

Item 7 - Requerimento nº 001, de 2022, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, solicitando que 
se faça convite ao Presidente da empresa AMIL Assistência 
Médica Internacional S.A., Sr. José Carlos Barbosa de Maga-
lhães, ou, na impossibilidade de sua presença, ao vice-presi-
dente ou a diretor sênior, para informar e esclarecer sobreas 
denúncias que versam a respeito de serviços contratados que 
não observaram os direitos de informação clara, específica 
e objetiva, acerca dos procedimentos de transferência dos 
consumidores para outras operadoras de planos de saúde, prin-
cipalmente no que se refere ao respeito às coberturas e redes 
contratadas e serviços médicos previamente agendados, tais 
como cirurgias eletivas, tratamentos de doenças crônicas etc.

Item 8 - Requerimento nº 002, de 2022, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, solicitando que 
se faça a convocação do CEO do Banco Itaú, Sr. Milton Maluhy 
Filho, para comparecer à comissão com o objetivo de prestar 
informações sobre a instabilidade que ocorreu em 03/03/2022 
no site, no aplicativo e em outros serviços da instituição finan-
ceira, o que levou consumidores a enfrentarem problemas 
de impossibilidade de acesso às suas contas bancárias, de 
ocorrência de transações não reconhecidas e equívocos em 
extratos bancários, entre outros, o que demanda a necessidade 
de informações sobre quais serviços de atendimento foram 
efetivamente atingidos e qual o espectro de consumidores afe-
tados, que tipos de transações e operações foram e ainda estão 
comprometidas, quais os impactos para o consumidor, quantas 
reclamações foram registradas nos canais da empresa e quais 
medidas de seguranças estão sendo tomadas para proteger os 
dados pessoais dos correntistas de acessos não autorizados e 
outras situações ilícitas.

Item 9 - Requerimento nº 003, de 2022, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, solicitando que 
se faça convite ao Presidente da empresa Amil Assistência 
Médica Internacional S.A., Sr. José Carlos Barbosa de Maga-
lhães, ou, na impossibilidade de sua presença, ao vice-presi-
dente ou a diretor sênior, para informar e esclarecer sobreas 
denúncias que versam a respeito de serviços contratados que 
não observaram os direitos de informação clara, específica 
e objetiva, acerca dos procedimentos de transferência dos 
consumidores para outras operadoras de planos de saúde, prin-
cipalmente no que se refere ao respeito às coberturas e redes 
contratadas e serviços médicos previamente agendados, tais 
como cirurgias eletivas, tratamentos de doenças crônicas etc.

Item 10 - Requerimento nº 004, de 2022, de autoria da 
Deputada Carla Morando, solicitando que se faça convite ao Sr. 
Diretor-Presidente da Enel Distribuição São Paulo (Eletropaulo 
Metropolitana Eletricidade de São Paulo S.A.), Sr. Max Xavier 
Lins, e à diretoria responsável pela área, para prestar esclare-
cimentos à Comissão de Defesa dos Direitos do Consumidor 
acerca dos recorrentes episódios de queda de energia que vêm 
ocorrendo no Condomínio Auge Home Resorts, em São Bernar-
do do Campo.

Item 11 - Requerimento nº 005, de 2022, de autoria do 
Deputado Luiz Fernando T. Ferreira, solicitando que seja oficia-
do, com a finalidade de convidar a comparecer a esta Comissão, 
o Diretor de Relações Institucionais da Enel Distribuição São 
Paulo, Sr. Marcos Augusto Mesquita Coelho e demais técnicos 
que a empresa entender conhecedores do caso e capazes de 
elucidar as dúvidas existentes, para prestar esclarecimentos 
sobre a falta de fornecimento de energia em pelo menos cinco 
municípios da região do ABCDRM por mais de 36 horas a partir 
de sábado, dia 23 de abril de 2022.

Item 12 - Requerimento nº 006, de 2022, de autoria do 
Deputado Luiz Fernando T. Ferreira, solicitando que seja oficia-
do, com a finalidade de convidar a comparecer a esta Comissão, 
o Diretor Presidente da SABESP - Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Paulo, Sr. Benedito Braga e demais téc-
nicos que a empresa entender conhecedores do caso e capazes 
de elucidar as dúvidas existentes, para prestar esclarecimentos 
sobre a falta de fornecimento de água por oito dias aos mora-
dores e comerciantes instalados na Avenida Luiz Pequini, no 
Bairro Santa Terezinha, em São Bernardo do Campo.

Item 13 - Requerimento nº 007, de 2022, de autoria do 
Deputado Douglas Garcia, solicitando que se faça convite a 
um representante do YouTube Brasil para esclarecer a esta 
Comissão sobre a retirada do ar de vídeos do Canal Oficial da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, lesando o direi-
to de seus consumidores.

Item 14 - Requerimento nº 008, de 2022, de autoria da 
Deputada Letícia Aguiar, solicitando que se faça convite ao 
Presidente da empresa Azul Linhas Aéreas Brasileiras, ou, na 
impossibilidade de sua presença, ao vice-presidente ou diretor, 
para informar e esclarecer, perante a Comissão de Defesa dos 
Direitos do Consumidor, sobre os cancelamentos e alterações 
de horários de voos pelas companhias aéreas e a forma de rela-
cionamento com seus clientes, frente às inúmeras reclamações 
dos consumidores quanto à falta de informações e dificuldade 
de atendimento nos canais de acesso aos serviços, em especial, 
quando a compra é feita por intermédio da empresa Decolar.
com Ltda.

Item 15 - Requerimento nº 009, de 2022, de autoria da 
Deputada Letícia Aguiar, solicitando que se faça convite ao 
Presidente da empresa Decolar.com Ltda, ou, na impossibilidade 
de sua presença, ao vice-presidente ou diretor, para informar 
e esclarecer, perante a Comissão de Defesa dos Direitos do 
Consumidor, sobre os cancelamentos e alterações de horários 
de voos pelas companhias aéreas e a forma de relacionamento 
com seus clientes, frente às inúmeras reclamações dos consu-
midores quanto à falta de informações e dificuldade de atendi-
mento nos canais de acesso aos serviços.

Item 16 - Requerimento nº 010, de 2022, de autoria do 
Deputado Gil Diniz, solicitando a convocação do Diretor da 
Rede Social Youtube no Brasil, a fim de esclarecer a suspensão, 
na segunda-feira, dia 27 de junho, das atividades do canal 
oficial da Assembleia Legislativa de São Paulo após o Deputado 
Douglas Garcia exibir trechos do documentário 'Lockdown, 
uma história de desinformação e poder' durante uma audiência 
pública.


